

Un concert de casseroles à Buenos Aires



Buenos Aires, 2 mars, (RHC).- Alors que le président argentin Mauricio Macri recevait à Buenos Aires Juan Guaido, le député qui s'est auto-proclamé président par intérim du Venezuela, un concert de casseroles condamnait la politique néo-libérale du gouvernement argentin.

Des centaines de personnes sont descendues dans la rue à Buenos Aires pour exprimer leur mécontentement avec la hausse constante des tarifs des services publics, l'inflation et le coût élevé de la vie.

Les manifestants ont ainsi réagi au discours de Macri à l'ouverture de la session ordinaire du Congrès, où le président s'est vanté de la gestion de son gouvernement en ces 4 ans de mandat.

Dans son intervention, Macri a assuré que les actions entreprises par son gouvernement n'ont pas de marche arrière et que l'Argentine vit aujourd'hui un meilleur moment qu'en 2015, ce qui soulevé une vague de critiques dans les réseaux sociaux.



Radio Habana Cuba